

Ball der FF Markt Mooskirchen wieder großartig besucht

Das gesellschaftliche Großereignis im Mooskirchner Fasching stellt Jahr für Jahr zweifellos der Ball der Freiwilligen Feuerwehr Markt Mooskirchen dar.

Diese Feststellung sei gestattet, ohne die zahlreichen anderen netten und ebenfalls durchwegs gut besuchten Veranstaltungen, die umfangreichen Bemühungen, das Engagement und den Einsatz der Verantwortlichen schmälern zu wollen.

Besondere Anerkennung verdienen wohl jene Wehrmänner, die in vielen freiwilligen Stunden bereit waren, die Bewohner des Löschbereiches zu besuchen und persönlich zum 97. Feuerwehrball einzuladen.

Viele Gäste aus nah und fern — erfreulich auch der rege Zuspruch junger Ballbesucher — leisteten der ausgesprochenen Einladung Folge und gaben dem diesjährigen Ball seinen festlichen Rahmen.

Jene, die den üblichen Andrang erwarteten und mit dieser Annahme wieder einmal recht behalten sollten, kamen einige Zeit vor dem offiziellen Beginn, um in den geschmackvoll dekorierten Räumen des Gasthofes Hochstrasser Platz zu finden.

Den entscheidenden Auftakt im großen Saal bildete der traditionelle Einzug der Wehrmitglieder — mit ABI Erwin Draxler an der Spitze — mit den von ihnen gewählten Partnerinnen.

Daran schloß sich die Begrüßung und Eröffnung des Balles durch den Kommandanten ABI Erwin Draxler, der seiner Freude über den großartigen Besuch Ausdruck verlieh und besonders herzlich NAbg. Bürgermeister Johann Neumann, EHBI Bürgermeister Johann Trost, Altbürgermeister Engelbert Huber, Bürgermeister Johann Hörmann, Landesbranddirektor Vizepräsident Karl

Goldene Hochzeit in Voitsberg

In Voitsberg, Dechantriegel 22, feierte kürzlich das Ehepaar Josef und Maria Graf das Fest der Goldenen Hochzeit. Aus diesem Anlaß stellte sich auch die Versicherungsanstalt des österreichischen Bergbaues als Gratulant ein. Referatsleiter der Anstalt, Stadtrat Reinhold Scheucher, sowie Betriebsratsobmann Peter Zoisl überbrachten dem Jubelpaar die Glückwünsche des Anstaltsobmannes Alfred Bacher und eine Ehrengabe der Anstalt.

Strablegg, Gruppeninspektor Richard Wabnegger, Abschnittsarzt Dr. Peter Klug, Abschnittsbrandinspektor Josef Strini, Bezirksjugendwart OBI Franz Triebel, die Bezirks-Ehrenmitglieder EHBI Rudolf Reif und HBI Franz Raudner, HBI Poppe von der ÖDK, Vizebürgermeister Peter Roth, HS-Direktor Heinz Pitscheder und MGV-Obmann Hubert Ulrych willkommen hieß. Ebenso herzlich wurden die Abordnungen der Wehren Söding, Köppling, Krottendorf, Gaisfeld, Ligist, Steinberg, Hallersdorf, Berndorf, Lieboch, Piber, Höttschdorf-Breitenbach, Bärnbach und die weit angereisten Kameraden der FF Preitenegg in Kärnten begrüßt.

Fast schon eine Selbstverständlichkeit bedeutet es für das Ballkomitee, die Veranstaltung gründlich vorzubereiten, mit einem sehr reichhaltigen und deshalb dicht gedrängten Glückshafen zu überraschen und exzellente Tanzkapellen zu verpflichten. Die Klasse der im großen Saal agierenden „Fidelen Köflacher“ ist unbestritten. Und die „Red Cats“ überraschten im kleinen Saal sehr angenehm. Beiden Gruppen muß man bescheinigen, auch in den frühen Morgenstunden noch unermüdet ihre Instrumente „strapaziert“ zu haben. Kein Wunsch der Tanzlustigen blieb unerfüllt.

War das Ballpublikum schon bestens gelaunt zum Ball gekommen, so konnte die ausgezeichnete Stimmung mit zunehmender Dauer der Veranstaltung bedeutend gesteigert werden.

Das Kommando der FF Markt Mooskirchen fühlt sich verpflichtet, der Bevölkerung des Wehrbereiches für die großzügige Spendefreudigkeit, den Ballbesuchern für das zahlreiche Erscheinen, sowie allen, die am guten Gelingen des diesjährigen Balles Anteil hatten, auf diesem Wege herzlichst und aufrichtig zu danken.

hu